

III. ANTECEDENTES HISTÓRICOS

El Centro de Desarrollo Infantil de la Secretaría de Seguridad Pública inicia sus funciones el 28 de octubre de 1986, con el objeto de brindar cuidado a los hijos de los trabajadores de la Secretaría de Seguridad Pública.

El 13 de octubre de 1993 el Instituto Estatal de Educación Pública de Oaxaca le otorga su clave escolar. A partir de esa fecha, el propósito fundamental del Centro de Desarrollo Infantil es proporcionar educación integral a los hijos de los servidores públicos de la Secretaría de Seguridad Pública, garantizándoles un desarrollo integral, aprendizaje y formación de valores.

El 20 de septiembre de 2011 se publica en el Periódico Oficial del Gobierno del Estado la Ley del Sistema Estatal de Seguridad Pública de Oaxaca. Con ella, se crea el Centro de Desarrollo Infantil como Órgano Administrativo Desconcentrado de la Secretaría de Seguridad Pública del Estado.

El 7 de mayo de 2016 se publica en el Periódico Oficial del Gobierno del Estado el Decreto por el que se establecen las facultades del Órgano Administrativo Desconcentrado de la Secretaría de Seguridad Pública, denominado Centro de Desarrollo Infantil.

Derivado de lo anterior, a efecto de normar la organización y atribuciones del Centro de Desarrollo Infantil, el 27 de agosto de 2016 se publica en el Periódico Oficial del Gobierno del Estado, el Reglamento Interno del Órgano Administrativo Desconcentrado de la Secretaría de Seguridad Pública, denominado Centro de Desarrollo Infantil.

IV. MARCO JURÍDICO**Nivel Federal**

Constitución Política de los Estados Unidos Mexicanos.

Publicada en el Diario Oficial de la Federación el 5 de febrero de 1917.

Última reforma publicada el 30 de noviembre de 2017.

Ley General del Sistema Nacional de Seguridad Pública.

Publicada en el Periódico Oficial de la Federación el 02 de enero de 2009.

Última reforma publicada el 26 de junio de 2017.

Nivel Estatal

Constitución Política del Estado Libre y Soberano de Oaxaca.

Promulgada por bando solemne el 04 de abril de 1922.

Última reforma publicada en el Periódico Oficial del Gobierno del Estado el 16 de enero de 2018.

Ley de Transparencia y Acceso a la Información Pública para el Estado de Oaxaca.

Publicada en el Periódico Oficial del Gobierno del Estado el 11 de marzo de 2016.

Última reforma publicada el 20 de octubre de 2017.

Ley del Sistema Estatal de Seguridad Pública de Oaxaca

Publicada en el Periódico Oficial del Gobierno del Estado el 20 de septiembre de 2011.

Última reforma publicada el 26 de agosto de 2015.

Ley de Educación para el Estado Libre y Soberano de Oaxaca.

Publicada en el Periódico Oficial del Gobierno del Estado el 11 de abril de 2016.

Decreto por el que se establecen las facultades del Órgano Administrativo Desconcentrado de la Secretaría de Seguridad Pública, denominado Centro de Desarrollo Infantil.

Publicado en el Periódico Oficial del Gobierno del Estado el 7 de mayo de 2016.

Reglamento Interno del Órgano Administrativo Desconcentrado de la Secretaría de Seguridad Pública, denominado Centro de Desarrollo Infantil.

Publicado en el Periódico Oficial del Gobierno del Estado el 27 de agosto de 2016.

V. MISIÓN Y VISIÓN**Misión**

Brindar servicios de calidad en educación inicial y preescolar, a los hijos e hijas de los trabajadores de la Secretaría de Seguridad Pública, a través de prácticas educativas innovadoras que propicien el desarrollo pleno de las potencialidades biopsicosociales de los niños y las niñas, necesarias para la construcción de una mejor sociedad.

Visión

Ser una institución de educación inicial y preescolar reconocida por la formación de niños y niñas libres, reflexivas, analíticas y capaces de contribuir en el desarrollo de nuestra sociedad.

VI. ESTRUCTURA ORGÁNICA**1. Coordinación.**

1.1 Departamento de Pedagogía.

1.2 Departamento de Operación y Control.